

# Benefiz-Konzert: 772 Euro für das Hospiz



„Die Herrmanns“

Dieineinhalb Stunden Live-Musik vom Feinsten erlebten rund 120 begeisterte Zuhörer aus Lohmar und Umgebung am 10. November bei einem Benefiz-Konzert zugunsten des Elisabeth-Hospizes im „Simon“ in den Lohmarer Höfen. Die dreiköpfige Lohmarer Akustik-Coverband „Die Herrmanns“ eröffnete den Abend, den allen voran Winni Kann („on harp“) organisiert hatte.

Nach den viel umjubelten „Herrmanns“ erntete auch das Lohmarer Duo „Horizont“ (Heidi Kraus und Erwin Schrang) nicht minder viel Applaus für ihre mit Geige und Akkor-



„Cändymän“

doen vorgetragenen Kostproben irischer und schottischer Folkloremusik, ergänzt von einzelnen Filmmusiken (z.B. aus „Casa blanca“).

Die Siegburger Blues-Soul-Rock'n Roll-Formation „Cändymän“ um Frontmann Werner Viedebannt (69) setzte - auch vor vielen anwesenden Fans aus der Kreisstadt - den Schluss-

punkt unter einen erfolgreichen Musikabend, bei dem zu Anfang auch noch Original-Boxhandschuhe von Felix Sturm für den guten Zweck versteigert worden waren. Am Ende konnten so insgesamt 772 Euro für das Hospiz erlöst werden. *lö/Fotos: Löffler*



„Horizont“